



Kein Stillstand an der Grundschule Zelgschule Wehr! Eine Woche voller Ereignisse:

Minibasketball für die dritten Klassen „34 Zelgschulkinder schnupperten Basketball-Luft

Am Mittwoch war der **Basketballverband Baden-Württemberg e.V.** in Kooperation mit dem **TV Bad Säckingen Basketball** an der Zelgschule für unsere Drittklässler. Unter der Leitung von Felix Kromer, Frank Albin

und zwei weiteren TrainerInnen kamen die Schildkröten- und Koalalasse in den Genuss von zwei Stunden intensivem Training.

Dabei konnten zwei unserer Schüler, die schon Basketball spielen, zeigen, was man alles mit dem Ball machen kann. Anschließend durften die Koalas und die Schildkrö-

ten dann in Kleingruppen das Druppeln, Passen und Werfen üben.

Manche Kinder waren ganz schön müde, aber auch sehr zufrieden und glücklich nach diesem intensiven Training. Wir danken ganz herzlich den drei Trainern und der Trainerin.“



Freitag, 03. November 2023 | 13

Muffinbacken Klasse 2

Halloween naht und das Ereignis wird bei den Kindern immer wichtiger. In einer munteren und backfreudigen Runde hat die zweite Klasse mit ihrer Klassenlehrerin Frau Frey mit der Unterstützung von unseren engagierten Eltern kreative und bunte Muffins zum Thema Halloween gebacken. In unserer Schulküche herrschte ein lebendiges Treiben. Mit viel Engagement, Lust und Freude backten und verzieren die Schülerinnen und Schüler ihre Muffins. Natürlich wurden die Muffins auch getestet und verzehrt. Da die fleißigen Bäcker und Bäckerinnen so viel hergestellt hatten, kam auch am nächsten Tag noch das Lehrerkollegium in den einzigartigen Genuss der lustigen, schaurigen, gruseligen Muffins. Fazit: Einfach lecker und danke an alle Beteiligten!!!

Fahrradprüfung

Am letzten Schultag vor den Herbstferien war bei den Viertklässlern noch einmal volle Konzentration gefordert - und das unter erschwerten Bedingungen.

Durch die letzten Tage war der Boden nass und auch das heruntergefallene feuchte Laub war sehr rutschig. Aber mit Bravour meisterten die Schülerinnen und Schüler ihre Fahrradprüfung, zu welcher wir ganz herzlich gratulieren.

Förderverein der Grundschule Zelgschule Wehr

An dieser Stelle soll von der Schulgemeinschaft (dem Schulteam und der Elternschaft) ein Dank an den Förderverein der Grundschule Zelgschule Wehr ausgesprochen werden. Viele Anschaffungen und Ereignisse für die Kinder könnten nicht ohne die Unterstützung unseres Fördervereins gemacht werden und stattfinden.

Wir blicken zum Beispiel mit Freuden unserem Theaterbesuch am 04. Dezember in Freiburg entgegen. Dieses Ereignis könnte ohne die finanzielle Unterstützung unseres Fördervereins zum Beispiel nicht stattfinden.

Vielen herzlichen Dank an dieser Stelle von der gesamten Schulgemeinschaft.

Die Grundschule Zelgschule Wehr verabschiedet sich **mit einem gemeinsamen Ferriensingen** in der letzten Unterrichtsstunde in die Herbstferien und wünscht allen Familien eine erholsame und entspannte Zeit.

Besichtigung für beide Klassen, da wir gerade das Thema „Wasser“ im Sachunterricht durchführen. Manche Kinder waren im Vorfeld etwas skeptisch, ob das nicht eine geruchsintensive Besichtigung werden würde.

Doch zu unserem Erstaunen roch es fast gar nicht. Der Betriebsleiter Frank Lückfeld begrüßte uns und zeigte uns die Zentrale, wo eine große Karte mit vielen Blinklichtern der Kläranlage hing. Dort erklärte er den Weg, den das Abwasser nimmt bis es wieder im Rhein eingeleitet werden kann. Die Schüler durften immer ihre Fragen stellen, die er geduldig beantwortete.

Dann ging es zur Rechenanlage, zum Sand- und Fettfang und den Vorklärbecken. Draußen liefen wir an den Becken mit den Mikroorganismen und dem Sauerstoff vorbei, in denen Mikroorganismen abgebaut werden.

Der Rundgang war zu Ende und wir hatten einen vergnüglichen, informativen Vormittag. Diesen Besuch können wir allen anderen Schülerinnen und Schülern empfehlen. Herzlichen Dank an Herrn Lückfeld!“

gezeichnet:
Yvonne Mörmann
(Schulleitung)



Ausflug der dritten Klassen zur Kläranlage Wehr

„Am letzten Schultag vor den Herbstferien brachten Eltern der Koala- und der Schildkrötenklasse, in Fahrgemeinschaften, die Schüler und uns zwei Lehrerinnen auf den Parkplatz vor die Kläranlage Wehr. Die Klassenlehrerin Brita Riina organisierte diese